

Le 25e festival international de ballet de La Havane ferme ses portes



La Havane, 7 nov. (RHC).- La 25e édition du festival international de ballet de La Havane a fermé ses portes hier soir par un grand gala au Grand Théâtre de La Havane Alicia Alonso.

Des solistes du Buenos Aires Ballet, du Ballet National de la Norvège, du Ballet Théâtre de Porto Rico, du Northern Ballet, de l'Universal Ballet de la Corée du Sud et du Ballet West des États-Unis ont animé ce gala aux côtés des danseurs cubains.

Durant une semaine, 4 salles de théâtre avaient à l'affiche des danseurs cubains et étrangers qui se sont produits à guichet fermé. Car la danse classique et moderne mobilise un public nombreux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/111271-le-25e-festival-international-de-ballet-de-la-havane-ferme-ses-portes>



Radio Habana Cuba